

Un investigador de la UV obtiene el premio al mejor artículo divulgativo - Levante - 03/10/2017

## Un investigador de la UV obtiene el premio al mejor artículo divulgativo

**EUROPA PRESS** VALÈNCIA

■ Alejandro Gaita-Ariño, investigador del Instituto de Ciencia Molecular de la Universitat de València, en el Parc Científic, ha sido reconocido con el Premio al Mejor Artículo Divulgativo en las Publicaciones de la Real Sociedad Española de Física (RSEF), que conceden dicho organismo y la Fundación BBVA. El artículo premiado, «Computación Cuántica con moléculas magnéticas», publicado en la Revista Española de Física, es un texto divulgativo sobre las moléculas magnéticas como componentes de dispositivos cuánticos. Gaita-Ariño realizó el artículo junto a los investigadores Guillem Aromí y Fernando Luis.

El jurado ha destacado el esfuerzo de los autores por abordar con un lenguaje claro y divulgativo la computación cuántica, área que plantea importantes desafíos. «La sociedad nos ha formado, nos alimenta, y nuestro trabajo es para la sociedad», comenta el científico.